



Jason Pominville, quelques secondes avant son premier élan...



C'est au club de golf Le Fontainebleau, à Blainville que s'est déroulée la troisième édition de l'Omnium Jason Pominville.

## 3<sup>e</sup> Omnium Jason Pominville 10 000 \$ à la Société de l'autisme des Laurentides

Texte: Valérie Maynard  
Photos: Michel Chartrand

Pour sa troisième édition, l'Omnium Jason Pominville s'est déroulé au Club de golf Le Fontainebleau. Sous la gouverne de Jason Pominville, des Sabres de Buffalo et Pierre Beauregard, de la Ripaille de Repentigny, l'événement a rassemblé plusieurs personnalités connues, dont les hockeyeurs Patrick Lalime, Pierre-Marc Bouchard et Derek Brossard, ainsi que les comédiens Rock Lafortune, Carl Marotte, Emmanuel Auger et Robert Marien. Au total, la journée, au cours de laquelle se sont aussi déroulés un encan silencieux, un encan crié et plusieurs tirages, aura permis d'amasser un montant de 10 000 \$ au profit de la Société de l'autisme des Laurentides.



Parmi les quatuors, celui de Pierre-Marc Bouchard, Derek Brossard, Patrick Lalime et Jason Pominville.



Le directeur de la Société de l'autisme des Laurentides, Jean-Pierre Leboeuf, ainsi que les comédiens Emmanuel Auger et Carl Marotte, posent en compagnie de plusieurs autres golfeurs, dont Jason Pominville et Patrick Lalime, des Sabres de Buffalo, ainsi que Sylvain St-Onge, président de la Société de l'autisme des Laurentides.



Les deux hockeyeurs des Sabres de Buffalo, Jason Pominville et Patrick Lalime, en compagnie des comédiens Emmanuel Auger, Roc Lafortune, Robert Marien et Carl Marotte.